



たちばな



[文責 校長 谷崎 佳恵]

ご心配をおかけしました

6月28日(金)と7月2日(火)の休校、7月1日(月)の下校について、ご心配やご迷惑をおかけしました。連絡が来なかったり、連絡が届いたことが分かりづらかったりしたご家庭もあったようです。しばらくは、LEBER(リーバー)とあんしんメールの両方に、メールを送ります。登録をやり直したい等の希望がありましたら、担任までお知らせください。

また、小雨で休校になったのに、雨がたくさん降っても休校にならなかったことに子どもたちから質問を受けました。改めて、八女市教育委員会から出されている八女市の休校の基準をお知らせします。

- (1) 通学路の状況により学校長が児童生徒及び教職員の安全確保ができないと判断した場合
- (2) 午前6時30分に、校区に、八女市から警戒レベル3「高齢者等避難」以上が発令された場合
- (3) 午前6時30分に、「暴風警報」又は「暴風雪警報」が発表されている場合
- (4) 登校開始までに、八女市に「震度5弱」以上の地震が発生した場合

※大雨警報や洪水警報などは、休校とならない。
※休業日の出校日もこれに準じる。



立花小学校のホームページにも掲載していますので、ご確認ください。

28日と2日は、午前6時30分に警戒レベル3「高齢者等避難」が発令されていたので、休校にしました。急な休校でご迷惑をおかけしたと思います。申し訳ありませんでした。

「毎月25日はあいさつの日」PTAの取組です

毎月25日は「あいさつ運動の日」です。

給食保健・校外指導委員会のみなさんと地区委員長さん、役員さんが、昇降口の近くであいさつをされます。あいさつがよくていた学年を9月と12月に表彰していただくそうです。たくさんの学年が表彰されるといいなと思います。

学校でも、挨拶がもっとよくなるよう代表委員会で話し合い、「あいさつの木」の取組が行われています。児童委員会が中心になっ

て、取り組んでいる姿を嬉しく思います。地域の方からも、「子どもたちの挨拶に元気をもらっています。」とほめていただきました。家庭でも地域でも学校でも挨拶の声がたくさん聞こえるといいですね。



今年も読み聞かせをしていただいています



読書ボランティア「ネリノ」さんに、朝の活動の時間、読み聞かせをしていただいています。子どもたちは、読み聞かせを楽しみにしています。心も頭も豊かになる時間です。今年、教室の後ろの方に座って、本やお話をいただく方の近くで聞いています。どの学級でも、本をのぞき込みながら、真剣に聞いています。

7月は「同和問題啓発強調月間」です

立花小学校には、児童生徒支援教員が配置されています。本年度は、佐藤玄が担当しています。児童生徒支援教員は、子どもたちの学習指導や生徒指導、進路指導をきめ細やかに行うことを目的としています。また、あらゆる人権問題の解決をめざす取組も行っています。

今月は、「同和問題啓発強調月間」です。

雨のために中止になった授業参観では、1、2、3、4年生が、「人権を大切にすること」について学習する予定でした。

1年生は、「ふわふわことば とげとげことば」で、言葉によって自分や相手が嬉しくなったり傷ついたりすることを知り、なかよくなるための言葉の使い方について考える学習。

2年生は、「あだな」で、名前に込められた家族の思いや願いを知り、自分も友達も名前前で呼んで大切にしようとする心を育てる学習。

3年生は「いいち、にいっ、いいち、にいっ」で、友達と互いに理解し、助け合っていこうとする態度を育てる学習。

4年生は「おかしいな」で、身の回りにある科学的に根拠のないことのおかしさに気付き、正しいことを知ることの大切さを理解する学習。

これらの学習は、7月に行います。ぜひお子さんと話をしてみてください。

子どもたちも保護者のみなさんも輝ける立花小学校にしていくためにどんなことをしていけばいいのか考えていきましょう。

なかまのよさを感じた宿泊体験学習

5年生は、6月20日(木)と21日(金)に、海の中道「青少年海の家」に、宿泊体験学習に行きました。

「仲間っていいな」と思えるような楽しい宿泊体験にするために、班長を中心に、協力し合う場面がたくさん見られました。ルールを守る姿や話をしっかり聞く姿などを施設の方からたくさんほめられました。夜のキャンプの集いでは、マイムマイムを踊ったり、レクリエーションをしたり、劇を見たりして楽しみました。宿泊体験学習で見てくれた素晴らしさを、学校生活でも発揮してくれることを、期待しています。

【カッター教室と劇の様子】

